



COMUNICADO DE PRENSA NÚM: 09/20

23 de marzo de 2020

LA SECRETARÍA DE MARINA – ARMADA DE MÉXICO OBTIENE TRES TERCEROS LUGARES EN EL EVENTO INTERNACIONAL DENOMINADO MEXICAN OCEAN RACE 2020 “MEXORC”

Acapulco, Guerrero. – La Secretaría de Marina-Armada de México, a través de la Octava Región Naval, informa que del 13 al 18 de marzo del actual se llevó a cabo el evento internacional denominado Mexican Ocean Race 2020 “MEXORC”, en Puerto Vallarta, Jalisco, donde se contó con la participación del Equipo de Vela de Marina, a bordo del velero Oceánico FARR 40 “Poseidón”.

En este evento participaron 220 atletas procedentes de México y Estados Unidos en un total de 21 veleros de las diferentes clases, obteniendo el Equipo de Vela de esta Institución el Tercer Lugar en la Regata “Puerto Vallarta” en la Clase Farr 40, Tercer Lugar en la Regata “Barlovento Sotavento” en la Clase Farr 40, Tercer Lugar en la Regata “Las Marietas” en la Clase Farr 40 y Noveno Lugar Overall de 21 Veleros de las diferentes Clases.

De esta manera la Secretaría de Marina-Armada de México, refuerza el espíritu marinerero y la dedicación institucional para participar con el personal naval en festivales náuticos internacionales.

**Centro de Capacitación y Adiestramiento de Vela
“Unidad, Voluntad y Destreza”**

- HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO -

-ooOoo-

